

## Beschlussvorschlag Feinstaubmessung in der Neustadt

### Beschlusstext:

Der Beirat Neustadt wünscht, in die Planung des Einsatzes der mobilen Luftmessstation für eine Messkampagne in der Neustadt im Bereich Friedrich-Ebert-Straße/Osterstraße aufgenommen zu werden.

### Begründung:

Es ist erwiesen, dass sich Feinstaub negativ auf den Gesundheitszustand des Menschen auswirkt. Dies ist nicht nur dann der Fall, wenn sich an der Oberfläche von Stäuben gefährliche Stoffe wie Schwermetalle oder Krebs erzeugende polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe (PAK) anlagern. Auch die Staubpartikel selbst stellen ein Gesundheitsrisiko dar. Feinstaub stellt eine besondere Belastung für Kinder, Menschen mit vorgeschädigten Atemwegen und ältere Personen dar.

Verkehr erzeugt Feinstaub insbesondere bei der Verbrennung von Diesel in Kraftfahrzeugen, sowie beim Brems- und Reifenabrieb. In der Neustadt ist anzunehmen, dass vor allem die Anwohnenden von stark genutzten Straßen betroffen sind. Um dies zu prüfen soll die mobile Messstation in der Neustadt eingesetzt werden.

Eine Bürgerin hat den Beirat Neustadt am 16.03.2023 gebeten sich für eine Messung an der Ecke Friedrich-Ebert-Straße/Osterstraße einzusetzen. Dem kommt der Beirat hiermit nach.

Antragstellende: B90/Grüne